

La madre de Milagros expresa su desilusión con la Justicia: "No consiguió la asistencia que tanto requería"

Principal



Publicada el: 02/11/24	Visitas: 112
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-madre-de-milagros-expresa-su-desilusion-con-la-justicia-no-consiguio-la-asistencia-que-tanto-requeria_7118.php



Principal

La madre de Milagros expresa su desilusión con la Justicia: "No consiguió la asistencia que tanto requería"

La madre de Milagros manifiesta su profunda frustración con la Justicia: "No logró obtener la ayuda tan necesaria"

Investigación sobre el Caso de Milagros Chamorro y Protesta

por Justicia

El Ministerio de Salud Pública se encuentra en plena investigación para determinar las fallas en la atención brindada por la mutualista que asistió a Milagros Chamorro, la joven que se suicidó el pasado viernes tras denunciar haber sido víctima de una violación grupal en Maldonado hace 12 años. Las autoridades buscan esclarecer si la falta de atención adecuada en la emergencia contribuyó a la trágica decisión de Milagros.

Protesta Pacífica en Reclamo de Justicia

La comunidad se congregó de manera pacífica frente a la Jefatura de Policía, donde familiares y amigos de Milagros expresaron su dolor y sus reclamos. La madre de la joven, visiblemente afectada, hizo un urgente llamado a la reflexión: "Aunque ya nadie nos la devuelva, queremos dejar claro en qué falló el sistema judicial, la Fiscalía, el juzgado, y cómo todos le fallaron. La salud mental y la falta de un psiquiatra son parte de este problema", declaró. Su madre continuó resaltando la lucha de su hija: "Cómo golpeó tantas puertas mi guerrera, por tanta gente, tantas veces se movilizó y no logró obtener la ayuda que necesitaba".

Mensaje de Paz y Esperanza

El hermano de Milagros también se dirigió a los presentes: "Nosotros como familia no queremos un mensaje de odio. Pedimos disculpas si en algún momento se sintió así, porque lo que queremos transmitir es un mensaje de paz y esperanza para que no le pase a nadie más. Si esto ayuda a visibilizar la situación de las víctimas de violencia de género, bienvenido sea". La comunidad se unió en un clamor por justicia, subrayando la urgente necesidad de mejoras en el sistema de salud mental y en el apoyo a las víctimas de violencia.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA MADRE DE MILAGROS EXPRESA SU DESILUSIÓN CON LA JUSTICIA: 'NO CONSIGUIÓ LA ASISTENCIA QUE TANTO REQUERÍA

La madre de milagros expresa su desilusion con la justicia no consiguio la asistencia que tanto requeria

Tags

urgente, chamorro, protesta, sistema, obtener, milagros, queremos, justicia, mensaje, comunidad, esperanza, violencia

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *La madre de Milagros critica con dureza al sistema judicial y de salud: "Ella expresó su sufrimiento, pero nadie la asistió"*
- 4.4 *** *El Msp iniciará una indagación sobre el centro de salud que atendía a Milagros, la joven que se quitó la vida tras haber denunciado un abuso*
- 3.7 *** *Milagros Chamorro: un relato desgarrador de la violencia de género y la falta de protección del sistema*
- 4.7 *** *Milagros Bonino, la prometedora artista local, inaugura su esperada exposición en Salto hoy*
- 4.0 *** *El enigma de Milagros Cuello: ocho años buscando respuestas en una investigación estancada*
- 3.6 *** *El Msp inicia una investigación a un prestador de salud tras el trágico suicidio de una joven que había denunciado una violación*
- 4.1 *** *La Casa Blanca insta a Israel a llevar a cabo una investigación exhaustiva sobre el asesinato de una ciudadana estadounidense en Cisjordania*

3.7 * *La Justicia determinó la inimputabilidad del hombre acusado de asesinar a su madre en San José, ordenando su internación en el Hospital Vilardebó*

4.7 * *Heber se pronuncia sobre el asesinato de su madre: "Se trató de un ataque político al Partido Nacional por oponerse a la dictadura"*

4.1 * *A una década de la misteriosa desaparición de los 43 estudiantes en México, sus familias mantienen viva la lucha por la verdad y justicia*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024